
Moreno Uriegas afirma que el tema requiere ser analizado con seriedad

Propone senadora realizar un
foro sobre el agua en el DF
El desabasto del líquido es uno de los principales problemas de la ciudad reconoce
VÍCTOR MAYEN

María de los Ángeles Moreno Uriegas presidenta de
la Comisión del Distrito

Federal del Senado propuso la
realización de foros de debate para
analizar el saneamiento de aguas del
Valle de México con el propósito de
que se le dé la importancia y serie
dad que merece y requiere el tema

La legisladora del PRI afirmó
que el 40 por ciento de agua que
se suministra al Distrito Federal
principalmente del Sistema Cutza
mala se pierde por fugas en la red
hidráulica

Señaló que el Gobierno del Distri
to Federal debe considerar prudente
que este tema se ubique en el debate
del Senado de la República o bien
en la Cámara de Diputados

Como representante popular agre
gó hemos de reiterar que en ningún
momento restamos importancia a la
obligación de alcanzar dicho objetivo
en beneficio de la ciudadanía

Precisó que para los habitantes de
la Ciudad de México y el gobierno
capitalino la prioridad es resolver
el problema de abasto del vital lí
quido para el corto mediano y largo

plazos sin embargo el Gobierno del
Distrito Federal pretende imponer
sus prioridades

Moreno Uriegas explicó que dada
la magnitud de las obras de todo el
proyecto integral relacionado con el
tema éstas no se deben circunscri
bir a un periodo sexenal ni a plazos
fatales

Puntualizó que dada la intransi
gencia de la Comisión Nacional del
Agua Conagua se considera pru
dente que el tema se lleve a todos los
foros en virtud de que
el problema requiere de
seriedad y disposición
de todas las partes invo
lucradas para resolver
la complicada situación
hidráulica del Valle de
México

Señaló que el Distrito
Federal necesita de un

mayor abastecimiento
de cuencas hidrográfi
cas extemas ello debido al agota
miento de las fuentes propias

La senadora priísta recordó que
una de las problemáticas más agu

das que vive la Ciudad
de México es la escasez
de agua Entre las prin
cipales causas están la
obsolescencia de la red
pues se calcula que entre
el 35 y 40 por ciento del
vital líquido se desper
dicia por fugas en las
tuberías

A lo que también se
debe considerar la sobre

explotación de los mantos freáticos
situación que es insostenible aparte

de que no existen mecanismos ade
cuados de recuperación

La Senadora del partido tricolor
manifestó que de cada 100 litros
que son extraídos sólo 30 se están
devolviendo Esto debido a la falta
de mecanismos de captación y alma
cenamiento de agua

La legisladora observó que la
utilización de materiales no poro
sos en la construcción impide la
filtración correcta del agua de lluvia
al subsuelo De la misma forma los
niveles crecientes de contaminación

del agua han limitado aún más su
disponibilidad O
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30
LITROS

de cada 100 extraídos
únicamente se

devuelven a los mantos

acurferos por la falta de
sistemas de captación
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